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The274th Programming Deliberation Committee 

 

第 274 回番組審議会 議事録 

 

開催日 2023 年 12 月 19 日（火） 

出席者：湯川れい子委員長、亀渕昭信委員、安藤美冬委員、角田陽一郎委員、長崎亘宏委員 

 

１、  

議題（審議番組）：TabataBAR 

放送日時    ：2023年11月22日（水）22:00 - 23:00 

DJs        ：田端信太郎、カヨリーナ 

 

会社からの説明 

 

委員からの意見・感想 

 

審議委員Ａ 

田端氏といえば、メディアの使い方をよく分かっている。カヨリーナがとても好印象。 

20〜30 代のキャリア志向のビジネスマンへの世の中講座になっている。田端氏の発言の浅さを感

じるところがあり、ネガティブな部分もあった。コンテンツの演出面でいうと、田端氏の良さが

出るような構成になっている。ゲストに関しては、普段はなかなか聞けないバックステージ側の

人の話が聞けるのは良い。一方で、身内感が出過ぎてしまう部分をどう考えていくか、リスナー

がついてこれるようにするべき。田端氏の歯に衣着せぬトークというのは魅力ではあるが、

「Find Your Colors」を謳うステーションとして、最低限のマナーをどうするのかは考えるべき。 

また、出演者のアカウント名に番組名を入れていることは良いのか、局としての SNS 対策をどう

していくかを考えるべき。DJ による番組のビジネス活用についても局として考えるべき。 

 

審議委員Ｂ 

汚い言葉が気になる。適当に面白かったけど、グタグダしている気がする。素人がマイクの前

に座って喋っている感じがしてしまう。聞き手のことを考えていないで喋っていると感じてしま

う。新譜の音楽が多く掛かっていたのはよかった。カヨリーナはとても良い印象。「マーケティ

ングは 20 人以上に聞け」など、面白い表現もあった。ゲストパートに関しては、仲間内のダラダ

ラしてしまう印象。もっと取っ付きにくいゲストを呼んできた方が良い気がした。異質なものが

中に入ってくることによって良くなる。オープニングの話がよくなかったが、これは事前の打ち

合わせをしっかりするべき。話の構成をもっと聞きやすいように並び替えるべきで、ディレクタ

ーの意図が感じられない。もっとしっかり作ってもらいたい。生放送で編集ができないのであれ



ば、もっと打ち合わせをしっかりする必要がある。 

 

審議委員Ｃ 

放送時間は良い。NTT の話は解説になっていない。この番組は、生放送ではなく収録の方が良

いのではないか？ライブでやることの意味が見えなかった。 

 

審議委員Ｄ 

カヨリーナはとても良い聞き手。インフルエンサーとはいえ喋りに関しては素人の人がラジオ

をやることに疑問を感じた。正直なところ田端氏に良い印象を持っていなかったが、意外と面白

く聞けた。田端氏と面識のある人たちとのやり取りがワイワイしていて、愛嬌があり、聞きやす

かったが、これは YouTube でも成り立ってしまうような気もするので、ラジオである意味を考え

てみるべき。 

 

審議委員Ｅ 

面白く聞けたが、女性も聞いているということを念頭に置いて話してくれたら、もっと良かっ

た。カヨリーナさんの女性として現実味のある話をもっとしてほしい。番組を聞きながらいろん

なアンテナが立ったが、田端さんの話の掘り下げが甘い。音楽は没個性で必然性を感じない選曲

だった。乱暴な言葉遣いはあったが、田端さんとカヨリーナさんの会話だけに焦点を置くと、と

ても綺麗な言葉で会話がされている。目の前にいる人にはリスペクトができる人だけど、そうで

はない人に対しての配慮の無さが出てきてしまうのは残念。そういう部分が改善されてくれば、

もっとバランスの良い番組になってくると思う。 

 

―会社側の回答 

番組に対する評価、改善・要望などの意見を真摯に受け止め、より質の高い音楽番組の制作に向

け改善を図る。 

 

以上 


